
＊下記の政策は市民のみなさまのお声をお聞きして、浜口が市議会の中で活動してきたご報告です。 

 

 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.109 号 ～日本一おせっかいな議員を目指して～ 

2019 年もよろしくお願い致します！ 

2019 年。「平成」という時代から次の時代へ 

移行する節目の大事な年となりました。私も８年

間の政治経験に加え、さらに精進しもっともっと

みなさまにご恩返しができるよう精一杯頑張って

参る覚悟でございます。これからも今までと変わ

らぬご指導・ご鞭撻何とぞ宜しくお願い致します。

みなさまにとりまして 2019 年が素晴らしい  

1年になりますことを心からご祈念申し上げます。 

  

市議会議員、浜口はこの８年間どんな活動をしてきたのか？② 

①南浦和駅（東口・西口）にエレベーターを設置 ②別所沼を 87年ぶりに水を抜いて清掃        

③公園基準を改訂、南区の公園の数の拡大を実現  ④自治会への防犯カメラの設置補助制度の確立              

＊①～④の浜口の活動は前号でご報告しましたので、⑤から詳細にご報告させて頂きます。 

⑤さいたま市営の樹林型の合葬墓地の建設を実現 

さいたま市でお墓を持とうとすると数百万円かかります。今後約 20年間で 2万体のお墓が足りなくなると言わ

れている中、同僚議員とともにさいたま市営の合葬墓地を市に提案し実現。このことにより、市民のみなさま

のお墓不足の問題をほぼ解消することができました。（詳しくはさいたま市のホームページをご覧下さい！）    

⑥小中学校の通学路の安全対策の強化 

浜口は小中学校の通学路の安心・安全のために「防犯カメラ」の設置を強く市に要請を続けて参りました。 

その成果もあり、小中学校の安全指針が変更。「防犯カメラ」設置に向けてさいたま市も動き始めました。 

⑦通勤環境の改善への提言       

 浜口も１５年間サラリーマン経験があり、埼京線・京浜東北線を使って東京まで通勤をしておりました。満員電

車の混雑緩和。埼京線の終電車を遅くして欲しいなど、JRのみならず国への提言も引き続き行って参ります。 

 

                                                                                                                          

浜口けんじの日々の活動はぜひ浜口けんじホームページで！ 浜口けんじ で検索   

ぜひ一度ご覧になって頂き浜口けんじをもっともっと深く知ってくださいねヽ(´

▽｀)/ 

。 

2018 年に各地で被災されたみなさまに  

心からお見舞い申し上げます！ 

 

 

委員会で地元のご要望をさいたま市に強く要請

する浜口（小中学校の通学路の安全対策の強化） 


